
«1F[TV: Haben wir kein 
besseres Programm?» 
Das war em schlechter Jahresanfang. Nun, 
jeder Anfang ist schwer, aber es war bemü- 
hend, im (<1 FLTV» zusehen zu müssen, wie 
jede Frage Wort für Wort von einem kleinen 
Zettel abgelesen werden musste. Da half das 
jeweils vorgestellte Durchlaucht auch nichts 
mehr. Und auf solche Fragen ist es schwierig, 
eine klare Antwort zu geben. Es gab keine 
einzige selbst geformte Frage, die zu einem 

I guten Gespräch hätte führen können. Da hat 
man jemanden ins tiefe Wasser geworfen, der 
nicht schwimmen kann. 

Und anschliessend der Alleinunterhalter, 
neudeutsch Alleinentertainer. Eine riesige 
Menge Köpfe, dicht gedrängt, und Körper, 
die mitwackelten bei dem ewig gleichen 
Singsang, aber der Mann scheint Erfolg zu 
haben. Wo die Vorführung, das «Event» I 

/ stattfand, hatte ich nicht mitbekommen. Es 
waren nicht nur Jugendliche, die so das 
neue Jahr begannen. Haben wir kein besse-
res Programm? ist das unsere einzige Zu-
kunft? 

Und noch etwas: Stromsparend wurde 
weniger Weihnachtsbeleuchtung inontiert. 
Weshalb hät man dann die hinter Mauern 
versteckten Bäume beim neuen Landtags-
gebäude in vollem Glanz leuchten lassen? 
Ein Schildbürgerstreich? 
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